



HISTOIRE DE LUPIAC



Les Cloches de l'église

Le clocher de l'église Saint-Barthélémy abrite 4 cloches.
Datant de l'époque de d'Artagnan, elles ont été par la suite refondues à l'identique en 1899 par Bertrand ESCOUBET, fondeur à Ramouzens (Gers), afin de préserver l'harmonie des sons.

On peut lire sur la deuxième cloche :

« ST BARTHÉLÉMY PRIE POUR NOUS ARNAUD BATZ RECTEUR »

Arnaud Batz était le frère de d'Artagnan.

Première cloche : c'est celle de l'Angélus. Pesant 154 kilos, elle sonne le MI par tintement.

Deuxième cloche : pesant 290 kilos, elle sonne le LA par tintement.

Troisième cloche : pesant 435 kilos, elle sonne le RÉ à la volée.

Quatrième cloche : pesant 875 kilos, elle sonne le DO par tintement.

L'ensemble a été électrifié en 2016.

Church Bells

The bell tower of St Bartholomew's church contains 4 bells.
Dating from the time of d'Artagnan, they were later recast in the same shape in 1899 by Bertrand ESCOUBET, bellfounder at Ramouzens (Gers), in order to maintain their sound quality.

The second bell bears the inscription:

« ST BARTHÉLÉMY PRIE POUR NOUS ARNAUD BATZ RECTEUR »

« St Bartholomew pray for us Arnaud Batz Rector »

Arnaud Batz was the brother of d'Artagnan

First Bell: the Angelus bell Weighing 154 kilos, it tolls the note of E.

Second Bell: weighing 290 kilos, it tolls the note of A.

Third Bell: weighing 435 kilos it rings a peal in the note of D.

Fourth Bell: weighing 875 kilos it tolls the note of C.

The peal of bells was electrified in 2016.

